
112年度校友總會優秀獎學金得獎學生感言 

美術學系 施○恬 

  一開始並沒有將自己的努力定位在爭取獎學金上，但一直都對自己有一定的期望，並且也保持

著高要求，這使得當我得知自己獲得獎學金時，真的是驚喜萬分。這個獎學金對我來說，不僅是

對我過去努力的肯定，也是對我未來學業和創作的一種支持。作為一個藝術系的學生，經常需要

購買藝術材料、支付印刷和製作作品所需的費用。這筆獎學金將使我能夠更大膽地嘗試之前未嘗

試過的材料和呈現方式，而不必擔心開銷壓力，這對我來說是一種幸福。 

 

   「在學生時期，我們應該充分利用犯錯和嘗試的機會。」 這是我特別有共鳴的一句話。的確，

在學生時期，我們有更多的自由和支持，可以探索不同的領域，學習新的技能，並不斷成長。但

這個過程往往伴隨著資源的限制，金錢問題常常是我們的主要阻礙之一。學生總是有許多野心和

理想，但卻常常感到心疼錢包，無法追求我們真正熱愛的事物，無法負擔高昂的學費，無法使用

正版軟體等等。這種無奈的選擇在學生時代很常見，不僅適用於藝術系學生，也適用於其他各個

學科的學生。  

 

  因此，我要特別感謝校友會提供的這筆獎學金。這筆獎學金不僅是對學生的肯定，也為我們的

學術和創作之路鋪平了一部分道路。我們學生的責任就是走好這條路，充分發揮我們的潛能，繼

續成長和學習。 

 

  我打算將這筆獎學金用於購買線上課程和作品集的輸出費用。在這個資訊爆炸的時代，網絡上

提供了許多免費和付費的課程，但選擇付費課程通常能夠提供更高品質的教育，確保我們所接收

的知識是經過篩選和保證的。此外，作品集對於藝術系的學生來說至關重要，它是我們四年學習

成果的總結，也是未來展示自己的一個關鍵。 

 

  雖然未來的方向仍不確定，但我會像這次獲得獎學金一樣，充分投入到當下的每一件事情中，

不論未來的方向如何，我都會全力以赴。 最後，我要再次感謝校友會和所有支持這個獎學金的

人。您的支持和鼓勵對我來說意義非凡，我將竭盡所能回饋這份幫助，並以更大的熱情繼續學業

和創作。再次誠摯地感謝大家。 


